

RIWAYAT HIDUP



Penulis bernama lengkap Angger Dwi Yonaldi dilahirkan pada tanggal 03 Maret 1997, di Desa Wiyono, Kecamatan Gedong Tataan, Kabupaten Pesawaran, Lampung. Penulis merupakan anak kedua dari dua bersaudara dari pasangan Bapak Hadi Siswono dan Ibu Sudarmi. Penulis mengawali pendidikan Sekolah Dasar di SD N 02 Wiyono, Kecamatan Gedong Tataan, Kabupaten Pesawaran pada tahun 2003 dan lulus pada tahun 2009. Kemudian Penulis melanjutkan pendidikan ke SMP N 1 Gedong Tataan, Kabupaten Pesawaran pada tahun 2009 dan lulus pada tahun 2013. Penulis melanjutkan ke SMA Negeri 1 Gedong Tataan, Kabupaten Pesawaran Jurusan Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS) pada tahun 2013 dan lulus pada tahun 2015. Pada tahun 2015, Penulis melanjutkan pendidikan di Politeknik Negeri Lampung (POLINELA) sebagai mahasiswa Jurusan Peternakan, Program Studi Produksi Ternak melalui jalur UMPN, selama menjadi mahasiswa di Politeknik Negeri Lampung penulis pernah mengikuti organisasi diantaranya aktif dalam organisasi kemahasiswaan dibidang Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) PERS SUKMA periode kepengurusan 2016--2017 sebagai Kord. Onliner, Penulis juga aktif dalam organisasi kemahasiswaan tingkat Politeknik Se-Indonesia yakni Aliansi Pers Mahasiswa se-Politeknik Indonesia (APMPI) kepengurusan 2017--2018 sebagai Pimpinan Wilayah Sumatera II, Selama menjadi aktivis kampus penulis memperoleh ilmu, pengetahuan dan tentunya pengalaman dalam berorganisasi. Penulis melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di Unit Pelayanan Teknis Daerah Balai Perbibitan dan pengembangan Inseminasi Buatan Ternak Sapi Potong Desa Cijeungjing, Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat.

PERSEMBAHAN

Bismillahirrohmanirrohim

Kupersembahkan karya tulisku ini kepada :

Allah SWT yang memberi kehidupan dan atas segala nikmat sehat yang telah diberikanNya,

Kepada Ayahanda dan Ibunda tercinta (Hadi Siswono dan Sudarmi) yang telah mendo'akan, senantiasa memberikan motivasi dan cinta setulus hati hanya untuk melihat putranya berhasil.

Kepada Kakakku Hendi Riawan yang selalu memberikan semangat dan motivasi selama ini.

Kepada sahabatku, dan Keluarga Besar UKM Pers SUKMA khususnya untuk Angkatan 15 yg memberikan dukungan dan semangat, sehingga mengerjakan Tugas Akhir (TA) berjalan dengan lancar

Semoga Allah SWT membalas semua yang telah diberikan kepadaku dunia akhirat, lahir dan batin. Aamiin...

MOTO

“Jatuh yang kesembilan kali, berdiri untuk yang kesepuluh”